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Jahresbericht der Präsidentin für das Jahr 2019 
 

Dank viele jungen neuen Kräften stand das Jahr 2019 für die SP Brienz und Umgebung unter dem 
Zeichen der Erneuerung. 
 
Anlässlich der Hauptversammlung wurde den Wunsch nach einem Anlass geäussert. Das Thema war 
schnell gefunden, und Nicole und Claudia stellten sich als Organisatorin zur Verfügung. Und so fand 
nach den Sommerferien eine sehr gut besuchte Veranstaltung zum Thema 5G statt, mit 
ausgezeichneten Referenten, welche sowohl der kontra als auch die pro-Meinung vertraten, sowie 
einem neutralen Moderator. Dafür wurden wir gelobt, vorallem später, als andere Anlässe in unserer 
Region nicht so ausgewogen waren. 
 
Dieser Anlass löste eine weitere Bewegung in Brienz: Die Leute, die mit der Dauerbestrahlung nicht 
einverstanden sind, haben eine Interessegemeinschaft gegründet und wurden aktiv. Die SP wurde 
somit in grösseren Kreisen wahrgenommen und wir können auf eine Generationen-Ablösung hoffen. 
 
Ansonsten wurden die üblichen 2 Versammlungen abgehalten, um die Traktanden der 
Gemeindeversammlungen vorzubereiten und die statutarischen Geschäfte der HV zu behandeln.  
 
Am Briensermärt konnten wir nur am Donnerstag bräteln, da wir zu wenig Helfer hatten. Dafür haben 
wir einem Flüchtling geholfen, welcher sich mit syrischen Patisserien selbständig machen wollte. Er 
konnte seine Produkte verkaufen und somit zukünftigen Kunden gewinnen. Wir erwirtschafteten mit 
dem Chäbrätel trotzdem fast Fr. 500.--. 
 
Ende Jahr hofften wir schliesslich, dass die SP als politische Kraft in der Gemeinde nicht wegzudenken 
sei. Für die kommenden Gemeindewahlen wurde eine Arbeitsgruppe eingesetzt, die sich auf die Suche 
nach möglichen Kandidaten machte. Die Ergebnisse werden wir heute Abend sehen!!! 
 
Wie letztes Jahr möchte ich meinen Bericht abschliessen mit einem ganz grossen Dankeschön an alle 
diejenige, die regelmässig oder ab und zu an die Versammlungen kommen, aber auch an alle, die die 
Ideen der SP unterstützen, weiterverbreiten und selber leben. 
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